

Doggyschool hilft Hochwasser-Opfern



Daniela Endres, Leiterin der Hundeschule Doggyschool in Neuhaus am Inn startete eine Hilfsaktion für die Flutopfer. Das Hochwasser hat auch vielen ihrer Kunden in Neuhaus und Passau existenzbedrohend zugesetzt. Zusätzlich zum Hundeschulenbetrieb wurden deshalb mehrmals täglich Transporter voller Lebensmittel, Getränke und notwendigen Kleinutensilien nach Passau gefahren. „Gespundet hatten das alles die Kunden der Hundeschule“, freut sich Mitorganisatorin Julia Steinberger. Darüber hinaus hat Daniela Endres aber auch Geld gesammelt und die Summe fürs erste auf 4 000 Euro aufgerundet, die bereits ausgeschüttet wurden. Weitere 1 700 Euro sind schon wieder im Spendentopf.